

> Landrat / Parlament | Geschäfte des Landrats

Titel: Interpellation von Georges Thüring, SVP Fraktion: Hat sich die

Finanzkommission an die rechtlichen Spielregeln gehalten?

Autor/in: Georges Thüring

Mitunterzeichnet von: --

Eingereicht am: 16. Januar 2014

Bemerkungen: --

Verlauf dieses Geschäfts

In Ergänzung zu meinem heutigen Verfahrenspostulat bezüglich des Berichtes der Finanzkontrolle hinsichtlich "Entschädigungen von Kantonsvertretungen kantonaler Beteiligungen" und dem Vorgehen der Finanzkommission erlaube ich mir, auch dem Regierungsrat Fragen zu diesem Sachverhalt zu stellen:

- 1) Wie beurteilt der Regierungsrat respektive der kantonale Rechtsdienst das Vorgehen der Finanzkommission unter gebührender Berücksichtigung der Geschäftsordnung des Landrates und des Finanzkontroll-Gesetzes (Einsetzung einer Spezial-Subkommission, Aushebelung des vom Finanzkontroll-Gesetz vorgesehenen Begleitausschusses, Erhöhung von vier auf fünf Landrats-Mitglieder, offensichtlich eigenmächtige Auftragserteilung für ein Gutachten durch den Subkommissions-Präsidenten)?
- Welche rechtlichen Spielregeln h\u00e4tten im vorliegenden Fall zwingend eingehalten werden m\u00fcssen?
- 3) Wurde der vormalige Landschreiber Walter Mundschin als Privatperson oder als offizieller und damit weisungsgebundener Kantonsvertreter in den Unirat gewählt? Welche Absprachen wurden mit dem vormaligen Landschreiber bezüglich Entschädigung gegebenenfalls getroffen?

Ich danke dem Regierungsrat für eine rasche schriftliche Beantwortung dieser drei Fragen.